

平成27年1月吉日

仙台大学同窓会

名誉会長 阿部 芳吉 殿

会長 鈴木 省三 殿

仙台大学同窓会沖縄支部長

真玉橋 克彦 (21期生)

平成27年仙台大学同窓会沖縄支部総会報告

謹啓

厳冷の候、皆様にはますますご健勝のほどお喜び申し上げます。平素、沖縄支部同窓会に格別なるご支援を賜り、衷心より感謝申し上げます。

さて、1月24日に那覇市新都心で開催致しました「仙台大学同窓会沖縄支部総会及び新年会」には、仙台大学学長 阿部芳吉様、同窓会会長 鈴木省三様、同窓会事務局長 大河原則夫様のご臨席をいただき衷心より感謝申し上げます。

10数年ぶりの総会でしたが、遠くは離島の石垣島や宮古島、本当北部など遠方からの参加者も多く、35名の同窓生が駆けつけてくれました。また、部活動や学校行事等で参加できないと残念がっている同窓生もあり、まさに平成27年スタートにふさわしい盛大な総会及び新年会になりました。

同窓会総会や臨時総会での同窓会法人化に向けた大学側の取り組みや理由等の説明があり、学生を救う動きなど、沖縄に居ては入ってこない情報等が聞け、大学側の学生を思う取り組みに皆、より一層仙台大学同窓である事を誇りと思い感激していました。

ここ数年、仙台大学出身者の採用試験合格者が続いております。少しずつではありますが、確実に沖縄県の学校現場に船岡の地で学生時代を過ごした仲間が増えている事を皆で共有きた喜びは格別でした。多くの仲間と語らい、今後はより一層、先輩、同輩、後輩の絆が深まるのを実感しつつ、極めて有意義な一時を過ごす事ができました。

最後になりましたが、同窓会事務局の皆様には心より感謝申し上げますと共に、母校、仙台大学の益々のご発展とご隆盛を心よりご祈念申し上げ、ご来訪に対しましてのお礼とさせていただきます。誠にありがとうございました。

謹白